



いい正月
でびる!
HAPPY NEW YEAR !!



182号

2025年2月1日

各位

2月のユナイテッド便り

拝啓 毎々格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

寒い日が続いています。ちゅううがなびら（如何お過ごしでしょうか）。

今年の冬は寒く気温が低い日が続いています。体調も崩しがちですが、お変わりございませんか。私は新年の休み明け早々熱を出し、体調を崩しやっと戻ってきた様な状態です。昔の人なので（？）水分を取り寝ていれば大丈夫、たいていは治ると思っていました。そうでは無かったようです。早めに病院に行けば良かったと反省しきりです。

季節は桜の見頃を迎えました。八重岳の桜は8分咲きで見事でした。体調の所為で、歩いて観ることは出来なかったのが残念。でもゆっくり走らせた車の中で観る桜は、本当に綺麗でみーぐすい（目の保養・薬）ぬちぐすい（命の薬・心の栄養）感動しました。桜の枝を買い求め自宅でも花見。幸せです。

沖縄は花のカーニバルが始まりました。熱帯ドリームセンターから各地でオープンガーデンも始まります。沖縄は寒さに負けず色とりどりの花が咲き乱れます。花を求めて出かけませんか。

寒さもインフルエンザもまだまだこれから、お体ご自愛下さい。敬具 野里



読谷のコスモス
八重岳・近所の公園の桜

「ユナイテッド便り」過去のバックナンバーはホームページでご覧いただけます♪

大好きな座喜味城の松林

ユナイテッドシステム 沖縄 Q 検索

